

# JOURNALIST

## Polres Karawang Anggota Polsek Pakisjaya Berikan Himbauan Kenakalan Remaja Kepada Siswa SMKN 1 Pakisjaya Kec. Pakisjaya

KARAWANG - [KARAWANG.JOURNALIST.CO.ID](http://KARAWANG.JOURNALIST.CO.ID)

Jun 11, 2024 - 22:13



KARAWANG - Polsek Pakisjaya Polres Karawang Polda Jabar Aiptu Moch Husaini Anggota Polsek Pakisjaya Kecamatan Pakisjaya Rasa peduli terhadap

Siswa/i di Wilayah Hukum Polsek Pakisjaya  
Aiptu Moch Husaini Anggota Polsek Pakisjaya Polres Karawang Polda Jabar, memberikan himbauan Kenakalan Remaja di SMKN 1 Pakisjaya Desa Telukbuyung Kecamatan Pakisjaya, Kabupaten Karawang, Jawa Barat, pada Selasa (11/6/24)

Kegiatan Hibauan Kenakalan Remaja tersebut dilaksanakan Oleh Aiptu Moch Husaini di Wilayah Desa Telukbuyung Kec. Pakisjaya untuk menjaga situasi lingkungan masyarakat yang aman dan nyaman dalam aktivitas sehari harinya, dan perlu adanya peran serta seluruh elemen masyarakat untuk terciptanya kondisi Kamtibmas yang kondusif.

Dengan Kesempatan ini Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono, S.I.K, M.Si, yang di wakili Kapolsek Pakisjaya IPDA Nana Atmaja kami terus sampaikan imbauan humanis kepada warga melalui Bhabinkamtibmas, agar masyarakat merasakan ketenangan dalam beraktivitas.

Kapolsek Pakisjaya Ipda Nana Atmaja berharap peran masyarakat terus dilaksanakan dalam menjaga Kamtibmas.

"Selalu aktifkan ronda malam, terus jaga kekompakan antar warga, jangan terbawa atau terpengaruh paham radikalisme, dan jika terjadi gangguan Kamtibmas, segera melapor kepada kami."

"Karena kami hadir di tengah masyarakat untuk membantu masyarakat, baik dalam menciptakan Kamtibmas, giat kemanusiaan, gotong royong, bakti sosial, kerja bakti dan giat lainnya di lingkungan masyarakat," tuturnya.

Diketahui, Polsek Pakisjaya Polres Karawang Polda Jabar, terus berkomitmen untuk mewujudkan program Polres Karawang CAKEP (Cekatan, Adaptif, Kolaboratif, Empati, Presisi) dan Polisi RW serta program Quick Wins Presisi.

Polres Karawang\_AKBP Wirdhanto Hadicaksono